



## Bhabinkamtibmas Desa Curug Sangereng Tingkatkan Keamanan Pasca Pilkada 2024 Lewat Sambang

Suhendi - [TANGERANG.GARDAMEDIA.ID](https://TANGERANG.GARDAMEDIA.ID)

Dec 14, 2024 - 12:27



TANGERANG - Suasana di Desa Curug Sangereng terasa semakin kondusif pasca Pilkada Serentak 2024. Hal ini tidak terlepas dari peran aktif Bhabinkamtibmas Desa Curug Sangereng Polsek Kelapa Dua, Aipda A. Jakaria, S.H., yang melaksanakan kegiatan sambang atau cooling system di wilayah kerjanya, Sabtu (14/12/2024).

Kegiatan yang berlangsung di Kantor Desa Curug Sangereng pada pukul 10:40 WIB ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca pesta demokrasi. Dalam kesempatan tersebut, Aipda A. Jakaria bertemu dengan Sdr. Wandu, salah satu warga setempat, untuk berdialog santai sambil menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

"Kami mengimbau masyarakat untuk terus menjaga suasana yang kondusif pasca Pilkada. Jangan mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah kerukunan, serta selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan," ujar Aipda A. Jakaria.

Kegiatan ini bukan sekadar kunjungan rutin, melainkan bagian dari langkah preventif Polsek Kelapa Dua Polres Tangerang Selatan dalam menciptakan stabilitas keamanan di wilayahnya. Dengan komunikasi langsung, Bhabinkamtibmas berupaya mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat sekaligus mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga lingkungan sekitar.

Kapolsek Kelapa Dua, Kompol Gusprihatin Zain, memberikan apresiasi atas langkah proaktif yang dilakukan oleh Aipda A. Jakaria. "Kegiatan sambang seperti ini adalah wujud nyata kedekatan Polri dengan masyarakat. Harapannya, ini dapat menciptakan rasa aman sekaligus mencegah potensi gangguan yang mungkin muncul pasca pemilu," ungkapnya.

Warga Desa Curug Sangereng pun menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah mereka. Menurut Sdr. Wandu, interaksi langsung seperti ini memberikan rasa tenang dan kepercayaan terhadap aparat keamanan.

Dengan kegiatan yang konsisten dan dialog yang intensif, Polsek Kelapa Dua optimis keamanan wilayah Desa Curug Sangereng tetap terjaga. Polri berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memastikan stabilitas dan ketertiban tetap terjaga di segala situasi. (Hendi)